

## RÈGLEMENTS DU RÉCITAL DU PRINTEMPS 2026 DE L'APMQ

1. Chaque professeur (membre de l'APMQ) a droit à un total maximum entre 15 et 25 minutes de musique, selon le nombre d'inscriptions, quel que soit le nombre d'élèves qu'elle ou il veut inscrire, cela afin de favoriser le plus grand nombre de participations possible des professeur.e.s.

Le principe de "premier arrivé, premier servi" sera appliqué. Il n'y aura qu'un seul piano.

Teachers (QMTA member) are entitled to a total maximum between 15 and 25 minutes of performance, depending on the number of registrations, regardless of the amount of participants entered, this in order to promote the greatest possible number of participations from the teachers.

The principle of "first come, first served" will be applied. Only one piano will be available.

2. La date limite d'inscription est le 3 avril 2026. Aucune inscription ne sera acceptée après cette date.

The deadline for registration is April 3th, 2026. No registration will be accepted after this date.

3. Cependant des modifications au formulaire d'inscription seront acceptées jusqu'au lundi 6 avril 2026. Après cette date, aucun changement ne sera accepté, cela sans exception.

However, changes to the registration form will be accepted until Monday, April 6th, 2026. Absolutely no modification will be accepted after this date

4. Remplissez un formulaire par élève avec toutes les informations demandées.  
Please fill one entry form per student and make sure all information is entered.

5. Frais : 11 ans et moins : 15 \$; 12 ans et plus : 20 \$.

Fees: 11 yrs and under: 15 \$; 12 yrs and over: 20 \$.

6. Faire parvenir avant le 13 avril 2026 le paiement du TOTAL des frais d'inscription (de toutes et tous les élèves inscrit-e-s) soit

- en un seul chèque par professeur au nom de l'Association des professeurs de musique du Québec à

**Patrycia Meunier, trésorière** 3870, rue Labelle, St-Hubert, Québec, J3Y 7T6

OU

- par virement bancaire à [tresoriere@apmqmta.org](mailto:tresoriere@apmqmta.org).

Send payment of TOTAL registration fees by April 13th, 2026 either  
- in one cheque per teacher payable to the QMTA sent to

**Patrycia Meunier, trésorière** 3870, rue Labelle, St-Hubert, Québec, J3Y 7T6

OR

- by bank transfer to [tresoriere@apmqmta.org](mailto:tresoriere@apmqmta.org).

7. La salle Joseph-Rouleau des Jeunesse musicales du Canada peut accueillir 100 personnes. Aussi nous estimons que chaque élève pourra être accompagné-e d'un maximum de 4 personnes. Cependant si vous désirez augmenter ce nombre, contactez directement Hélène Lord ([helenelord56@gmail.com](mailto:helenelord56@gmail.com) / 514-702-5000) ou Suzane Beauchamp ([suzane.beauchamp@gmail.com](mailto:suzane.beauchamp@gmail.com) / 514-702-0216) après le 7 avril afin de savoir si cela est possible.

The Joseph-Rouleau Hall of Jeunesse musicales du Canada can accommodate 100 people. So we estimate that each student can be accompanied by a maximum of 4 people. However, if you wish to increase this number, contact directly Hélène Lord ([helenelord56@gmail.com](mailto:helenelord56@gmail.com) / 514-702-5000) or Suzane Beauchamp ([suzane.beauchamp@gmail.com](mailto:suzane.beauchamp@gmail.com) / 514-702-0216) after April 7th to find out if this is possible.

8. Pour votre information, il n'y a pas de stationnement réservé à l'édifice des Jeunesse musicales du Canada.

For your information, there is no reserved parking at the Jeunesse musicales du Canada building.

Informations : [helenelord56@gmail.com](mailto:helenelord56@gmail.com) 514-702-5000;  
[suzane.beauchamp@gmail.com](mailto:suzane.beauchamp@gmail.com) 514-702-0216